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Abstract (en)
The device (2) has a current switching module (6) including a transistor, and connected in parallel to a pair of contacts (10, 12) when a mechanical
switch (4) is in an opening configuration of an electrical circuit (22). A moving apparatus (26) i.e. electromagnet, moves a support body (24) and
includes a reinforcement part (44). The moving apparatus moves the reinforcement part such that the support body is switched between a closing
configuration and the opening configuration of the electrical circuit by rotation and/or translatory movement.

Abstract (fr)
Ce dispositif contacteur-disjoncteur (2, 102, 202) comprend : un interrupteur (4) comprenant deux paires de contacts (10, 12) comprenant chacune
un contact fixe (14, 16) et un contact mobile (18, 20), les contacts fixes (14, 16) étant connectés en série d'un circuit électrique (22), l'interrupteur
(4) étant propre à permuter entre une configuration de fermeture du circuit (22) et une configuration d'ouverture du circuit ; un organe de support
(24) des contacts mobiles ; un module de coupure (6) de courant propre à commuter le courant depuis le circuit électrique (22) vers le module de
coupure (6) ; et un appareil de mise en mouvement (26) de l'organe de support (24) comprenant une armature (44) propre à mettre en mouvement
de translation l'armature de façon à ce que l'organe de support permute entre la configuration de fermeture et la configuration d'ouverture par un
mouvement de translation et/ou de rotation.
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